

L'art de régler sa montre et son coeur

C'est une mère qui nous a indiqué le sujet de cette page. Il n'y a qu'une mère pour trouver des choses si ingénieuses.

Tu es heureux, n'est-ce pas, mon enfant, bien heureux de la petite montre si brillante et si riche que ton père t'a donnée? Tu écoutes, en souriant, son tic-tac monotone; tu suis des yeux avec sollicitude ses deux aiguilles qui s'en vont parcourant le chemin qui leur est tracé, chacune selon ses forces, mais tout deux avec une régularité et une constance qui t'étonnent; et tu saisis vivement peiné, si un accident arrête cette marche et faisait taire ce petit bruit qui semble dire qu'il y a de la vie dans ton gracieux bijou.

Veux-tu, mon enfant, conserver dans toute sa force et sa régularité, cette montre, souvenir précieux de ton père?

Ecoute et suis mes conseils: 1.—Sois fidèle à la remonter tous les jours et à peu près à la même heure; et, afin que cette heure se présente régulièrement à ton souvenir, choisis le moment qui précède ton coucher, alors que quittant ta montre, tu la poses près de ton chevet.

2.—Ne la dépose pas sur le marbre ou sur un corps trop froid cette brusque transition de température briserait le ressort, et la vie de ta montre s'arrêterait subitement.

3.—Sois attentif à fermer hermétiquement la boîte d'or qui cache le mouvement; le moindre petit grain de poussière, le plus léger duvet suffirait pour entraver les rouages et rendre sa marche irrégulière.

4.—De temps à autre, —alors surtout que tu remarquerais un peu de lenteur ou un peu de précipitation dans la marche des aiguilles — porte ta montre chez l'horloger; peut-être a-t-elle besoin d'une goutte d'huile ou d'une légère réparation.

Tu es heureux, n'est-ce pas, mon enfant, de ta petite montre si brillante et si riche que ton père t'a donnée? Mais, as-tu pensé que ton Père du ciel l'avait fait un présent plus précieux qu'une montre d'or? Il possède, comme elle, un battant constant, monotone, régulier, et il dirige tes pensées, tes desirs, tes actions, comme le ressort de la montre dirige les aiguilles que tu aimes tant à voir marcher.

Ce présent, c'est ton coeur. Et c'est moi, ta mère, moi qui, jusqu'à cette heure, l'ai gardé pur et innocent; c'est moi qui l'ai préservé de toute souillure, qui l'ai entouré de tous ces soins minutieux qu'une mère seule est capable de donner, —et voilà pourquoi, mon enfant, tes pensées sont si chastes, tes desirs si sages, et tes actions si bonnes.

Mais tu vas quitter ta mère; et c'est toi, toi seul qui es constitué le gardien de ton coeur. Oh! garde, garde-le avec autant de sollicitude que tu gardes ta montre d'or.

Et, pour cela écoute et suis mes conseils:

—Sois fidèle, tous les jours et à peu près à la même heure, à remonter ton coeur. La place du coeur, ce n'est pas la terre où les sens l'attirent toujours un peu pendant les heures du travail; c'est là haut, dans cette région où Dieu se montre plus intimement, où il parle avec plus de clarté, où il donne des forces pour la lutte.

Remonter ton coeur, c'est en quelque sorte le mettre au niveau de Dieu; et c'est par la prière que, tous les soirs et tous les matins, il faut le remonter pour qu'il aille dire à Dieu: Conduis-moi, Seigneur!

—Trends garde de laisser approcher de ton coeur, ces coeurs, égarés pour qui le mot dévouement n'a pas de signification, —ces coeurs sensuels qui s'aspirent qu'à la jouissance des sens, —ces coeurs

orgueilleux et moqueurs qui ont éteint en eux tout sentiment de respect et de soumission. Ces amis perfides briseraient ou fausseraient le ressort qui te permet de monter à Dieu et de comprendre le bonheur de la charité, de la chasteté et de l'obéissance.

3.—Éloigne avec vigueur ces lectures fades, molles, ton coeur des pensées extravagantes, des rêveries, des désirs de savoir et de paraître qui arrêteraient tout sentiment généreux.

Bien plus que les rouages de ta montre, ceux du coeur sont délicats.

4.—De temps à autre, va porter ton coeur à un de ces hommes que Dieu a revêtus de sa puissance et de ses lumières, et que tu appelles des prêtres. Ouvrez-le tout entier devant lui; il redressera ce que ton imprudence aurait fait dévier; il fortifiera ce qui aurait faibli; il réparera surtout ce qui se serait brisé au contact d'un monde méchant et sans pitié.

Et à l'heure de l'appel, tu seras heureux, mon enfant, de pouvoir montrer à ton père de la terre et à ton Père du ciel, conservés dans tout leur éclat et dans toute pureté, la montre et le coeur qu'ils t'auront donnés.

L'Étincelle du Sacré-Coeur

La valeur de l'Évangile

Le livre des Évangiles qui contient la parole et les enseignements du Divin Sauveur est le plus riche trésor que possède la terre.

La société actuelle cherche à se soustraire à l'influence de l'Évangile dans la vie civile et la vie privée. C'est une grande erreur et une faute grave. C'est à cause de cela qu'elle est devenue si anti-chrétienne et s'engouffre dans tous les vices de l'ancien paganisme.

La société n'a pas plus le droit que les particuliers de séquestrer le joug salutaire de l'Évangile et de se soustraire à sa bienfaisante influence. L'Évangile est fait pour les peuples autant que les individus.

Encouragés par le Pape d'aujourd'hui et les Papes précédents, les catholiques dans les Semaines Sociales, les journaux chrétiens le clergé s'efforcent d'étudier, de donner une solution pratique aux questions sociales en s'inspirant de l'Évangile afin d'atténuer les inégalités qui existent entre les membres de la famille humaine d'étendre le droit de justice dans les rapports ordinaires des hommes.

L'Évangile renferme tous les grands principes qui doivent présider à l'organisation de la vie familiale, sociale et civile. Nos gouvernements seraient grand besoin de s'inspirer de l'Évangile parce qu'ils doivent procurer le bien temporel des peuples, à l'aide de l'Évangile.

L'Évangile est un long cri de compassion et d'amour. L'âme si tendre de Jésus s'est émue à la vue de tout ce qu'il y avait sur la terre d'iniquités, de souffrances, d'oppressions, de duretés d'infortunes imméritées, d'inégalités choquantes, d'abus odieux. Il s'est fixé la tâche d'instaurer un ordre de choses plus équitables et plus humaines, et il a fait entendre un langage jusque-là tellement inouï qu'on sait qu'il est descendu du ciel. Voilà, pour nos chefs d'État, voilà où ils doivent s'inspirer pour procurer le bien temporel des peuples. Hélas! ils prennent plutôt leurs aspirations dans les coteries politiques, l'intérêt personnel et la corruption de l'évangile de Satan.

Aux riches, l'Évangile prêche le dévouement, aux orgueilleux, l'égale; aux égoïstes, l'oubli de soi et la solidarité; aux jouisseurs, la privation volontaire; aux oisifs, le travail; à tous, la pitié la justice, la bonté, le respect du faible, l'amour du prochain, le culte du devoir, la charité sous ses formes les plus élevées et les plus parfaites.

Aimez-vous les uns les autres, dit

C. N. BEGIN

Agent Général d'Assurance Feu, Vie, Accident et Maladie une spécialité. Aussi assurance pour les Automobiles, Plate Glass, Garantie, Responsabilité de Patrons, etc. Représentant Spécial pour la NEW YORK LIFE — la plus grande compagnie d'assurance sur la vie au Canada et aux États-Unis. Écrivez pour informations et demandez notre prospectus.

Bureau: Bloc Madawaska, 2ème étage. EDMUNDSTON, N. B.

encore l'Évangile. Ne faites pas à autrui ce que vous ne voudriez pas qu'on vous fit; aimez Dieu par-dessus tout et le prochain comme vous-même. Et le Sauveur a été bon, compatissant, charitable, dévoué pour tous surtout pour les petits, pour les faibles, les malheureux.

Comprenons-nous bien maintenant la valeur de l'Évangile; pour ceux qui nous gouvernent, dans la vie familiale, civile et sociale? Tous ceux qui cherchent le bonheur en dehors de l'enseignement évangélique, qui fuient la lumière apportée au monde par le Sauveur ne produisent que des oeuvres mauvaises. C'est par l'Évangile que nous serons sauvés. C'est aussi la seule voie qui nous assurera une vie heureuse dans la charité mutuelle.

P. Bousquet

L'Étincelle du Sacré-Coeur

LES HOPITAUX SONT FLORISSANTS

Grâce aux maladies et accidents qui surviennent chaque jour.

Avez-vous calculé ce que pourrait vous coûter une maladie de quelques semaines? Frais d'hopitaux, médecins, perte de temps etc., cela veut dire un moyen item.

La Cie d'assurance Merchants Casualty vous offre une bonne protection en cas de MALADIE ou ACCIDENT, à des prix très-bas. Je me ferai un plaisir de vous démontrer nos taux, et les PRIVILEGES dont jouissent nos assurés.

Venez me voir avant d'aller ailleurs.

ALPHONSE CHIASSON Au Bureau du "Madawaska"

A VENDRE OU A LOUER

Une maison très confortable avec commodités modernes, sur la rue Ypres, près de chez M. Michel Martin. S'adresser au Bureau du Madawaska.

Vous pouvez vous procurer à l'Imprimerie du Madawaska: Papier à lettre, Enveloppes, Cartes de visite, Cartes mortuaires, livrets de reçus crayons, plumes, encre etc. Bloc Le Madawaska, porte voisine de la Pharmacie Edmundston.

CARTES D'AFFAIRES

Dr. OLIVIER J. CORMIER — Chirurgien-Dentiste — à l'ancien bureau du Dr. Z. Vézina chez M. Jos. Gagné, près de l'hôtel Royal EDMUNDSTON, N. B.

FRED L. HEBERT, D.D.S. — Chirurgien-Dentiste — Gradué de l'Université de Montréal Bureau voisin de l'édifice J. David EDMUNDSTON, N. B.

Caseier Postal "59" TEL. 28-4 MAX. D. GORMIER — Avocat, Notaire Public EDMUNDSTON, N. B.

Caseier Postal "111" TEL. 46 A. M. SORMANY, M. D. — Médecin-Chirurgien EDMUNDSTON, N. B.

ALFRED ROY, B. A. Sc. — Ingénieur Civil 72 Notre-Dame Est Edmundston, Montréal. N. B.

ALBERT J. DIONNE — B. A. — Avocat, Notaire Public Bureau: Chez M. Wilbrod Saindon autrefois Hôtel Commercial de M. Jos Têtu EDMUNDSTON, N. B.

Debarasse du boulet fédéral

Montréal, 9. — Voici la déclaration de M. Arthur Sauvé, Chef de l'Opposition à la Législature de Québec sur le résultat du vote du 6 décembre: "Évidemment l'électorat a exécuté la vengeance qu'il nourrissait depuis longtemps contre le Gouvernement fédéral. Borden avait donné un coup mortel au vrai parti conservateur. Arthur Meighen récolte le fruit de son mauvais entourage depuis nombre d'années. Le Gouvernement d'Ottawa, depuis 1911, a été une source d'ennuis et d'épreuves pour le bon vieux parti conservateur de Cartier dans la Province de Québec.

Le parti libéral arrive au pouvoir à Ottawa, aidé par des conservateurs anglais d'abord et par la très grande majorité des électeurs conservateurs et libéraux. Je lui accorde franchement fairplay. "Sir Robert Borden et ses amis vont-ils voir maintenant où ils ont conduit leur parti? M. Meighen va-t-il voir maintenant que son entourage lui a été un mauvais conseiller et que son parti devra changer d'esprit pour pouvoir se relever? Le forisme, pas plus aujourd'hui qu'en 1854, ce n'est pas l'école de Lafontaine, de Cartier, de Monk, de Patenaude, etc.

Dans le Québec depuis 1911, mon parti et la Législature a toujours été victime du boulet fédéral. Nous en sommes débarrassés. Je n'en dis pas plus aujourd'hui me réservant pour plus tard.

(L'Action Catholique)

Le Madawaska est le seul journal qui soit resté à \$100 depuis la guerre; malgré cela, nous avons beaucoup d'arrivages pour abonnements. Veuillez donc ne pas-met-tre de côté l'état de compte qui vous est envoyée. Le meilleur moyen de rendre notre journal plus intéressant.

AVIS

Le public est par les présentes, averti que, ma femme, Agnes Goselin, ayant quitté mon lit et ma demeure le 10 Août 1921, je ne me tiendrai pas responsable d'aucune dette contractée par elle en mon nom, depuis cette date.

JOSEPH N. GOSSELIN Edmundston N. B.



S. LAPORTE PHOTOGRAPHIE Seul agent pour le Madawaska de la CANADIAN KODAK Co. Kodak Autographic qui donne l'histoire de toutes vos poses Poudre à développer... Pellicules ou Films Albums. Boîte à développer. Assortiment complet pour les Amateurs. Liste de prix envoyé franco sur demande, aussi que Catalogue AGRANDISSEMENT Portraits au Crayon, Couleurs, Sépia

SALON DE MUSIQUE

J'ai aussi un département de musique où vous pouvez vous procurer tous les instruments musicaux. En plus les Pianos et Gramophones Gerhard Heintzman ainsi que les fameuses machines Victor, avec assortiment complet de records nouveaux tous les mois.

Musique en feuilles, chants populaires anglais et français. bonnement au journal de musique l'Étude et La Revue Canadienne. Votre commande par la malle sera l'objet de notre meilleure attention. S. LAPORTE, Photographe, EDMUNDSTON, N. B.

VOULEZ-VOUS VOUS SENTIR BIEN ?

Prenez une NR ce soir. ESSAYEZ SIMPLEMENT ET VOUS constaterez que votre organisme est congestionné d'impuretés que vos organes digestifs et éliminatoires surmenés ne peuvent se débarrasser. Les phlegmes, les selles, le galonnel et les laxatifs ordinaires, les embarras et les purgatives font fonctionner de force le foie et les intestins. Nature's Remedy (Tablettes NR) agit sur l'estomac, le foie, les intestins et même les reins, ne les force pas, mais tonifie et renforcent ces organes. Le résultat est un soulagement prompt, réel et permanent. Faites-en l'essai. Le Nature's Remedy agit rapidement, entièrement, mais d'une manière si douce, si agréable, que vous croirez que c'est la nature elle-même qui est venue à la rescousse et qui a accompli le travail.

Et alors, quel soulagement! Vous serez surpris de voir combien vous vous sentirez mieux, gai et mieux sous tous les rapports. Si vous souffrez habituellement de constipation ou de constipation opiniâtre, prenez une tablette NR tous les soirs pendant une semaine. Puis, alors vous n'aurez plus à prendre de remède tous les jours. Après cela une tablette NR de temps à autre suffira pour garder votre organisme en bonne condition — et à vous garder en bonne santé.



Admettez-en une boîte de 25 etc. Nature's Remedy (Tablettes NR) vendues, garanties et recommandées par votre pharmacien. NR TO-NIGHT Tomorrow Alright Get a 25' Box

SIROP DE GOUDRON ET D'EXTRAIT DE FOIE DE MORUE DE Mathieu CASSE LA TOUX Gros flacons — En vente partout CIE J. L. MATHIEU, Prop. SHERBROOKE, P.Q. Fabricant aussi des Poudres Névralgiques de Mathieu, le meilleur remède contre les Maux de Tête, la Névralgie, et les Rhumes Fiévreux.